

Busca sumar a mujeres a proyecto

García Harfuch adelanta que se acercará a Delfina Gómez para trabajar en conjunto con el Edomex

BATALLA POR LA CDMX 2024

KEVIN RUIZ

El aspirante a coordinar los comités de la Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Omar García Harfuch, pidió a las mujeres sumarse a su proyecto para seguir construyendo una Ciudad segura y con oportunidades laborales.

En Expo Reforma, donde se concentraron mujeres de alcaldías como Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Azcapotzalco y Tláhuac, dijo que para impulsar el proyecto de transformación, estrechará trabajos con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez.

“Sabemos que muchas personas, muchas mujeres, buscan empleo, sobre todo mujeres jóvenes, es por ello que para impulsar el proyecto de transformación, vamos a trabajar también de la mano con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para crear mucho más oportunidades y hacer más dinámica la región”, indicó.

Acompañado de la diputada con licencia, Dolores Padierna, y de la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, García Harfuch comentó que uno de sus objetivos es que en su proyecto las mujeres puedan tener desarrollo y crecimiento.

Además de que tendrá un canal abierto para escuchar sus necesidades: “Tenemos la convicción de mantener un canal permanente para escucharlas, para sumarnos al proyecto en donde quepamos todas y todos”, expresó durante su mensaje de ocho minutos.

Señaló que para él es importante que se sumen las mujeres, pues no sólo es sensibilizarse sino tener acciones concretas para ellas.

Por su parte, Dolores Padierna dijo que la mancuerna perfecta para gobernar será entre Claudia Sheinbaum al frente del país y Omar García Harfuch en la capital

La legisladora Guadalupe Morales, de Morena, afirmó que García Harfuch tiene la confianza del presidente Andrés Manuel López Obrador, y de la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, a pesar de la campaña de desprestigio en su contra

En tanto, la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, contó una historia en donde una joven habitante de esa demarcación pudo seguir desarrollando sus habilidades musicales en el violín gracias al apoyo de Omar García Harfuch, quien hace más de un año apoyó a que ella pudiera compararse su instrumento musical. ●



Omar García Harfuch ofreció un mensaje en Expo Reforma.

